

Brasilianische Botschafterin in Deutschland besucht die WWU



Nach ihrer Teilnahme beim "Deutsch-Brasilienischen Fachtag Inklusion - Vielfalt leben" im Regionalen Fortbildungszentrum der Bezirksregierung Münster am Standort Tilbek, bei der Sie ein Grußwort hielt, besuchte die Botschafterin Brasiliens in Deutschland Frau Maria Luis Ribeiro Viotti am 24. Mai 2016 die Universität Münster.

Empfangen wurde Frau Ribeiro Viotti im Rektorat vom Prorektor für Forschung Prof. Stephan Ludwig. Während des Gesprächs erläuterte Prof. Ludwig die Bedeutung der Zusammenarbeit der WWU mit brasilianischen Institutionen, welche auf einer Tradition von über fünfzig Jahren Zusammenarbeit und zahlreichen Kooperationsverträgen basiert. Auch das laufende Projekt zur Bildung einer Strategischen Partnerschaft mit der Universität von São Paulo wurde vorgestellt. Die Botschafterin hob die Wichtigkeit des Programms Wissenschaft ohne Grenzen hervor, nicht allein wegen der Personenunterstützung, sondern auch beim Aufbau von neuen Verbindungen zwischen deutschen und brasilianischen Gruppen. Prof. Ludwig lobte darüber hinaus die Qualität und den Fleiß der Stipendiaten des Programms. Am Empfang nahmen auch Prof. Bernd Hellingrath, wissenschaftlicher Leiter und Dr. Ricardo Schuch, Geschäftsführer des Brasilien-Zentrums der WWU Münster teil.

Im Anschluss an das Gespräch im Rektorat fand im Festsaal der Uni ein Treffen von Frau Ribeiro Viotti mit brasilianischen Studierenden und Wissenschaftlern der WWU statt.